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• Eröffnung der Jahreshauptversammlung durch den 1. Vositzenden Sven Velt im 
Jugenzentrum Schwabach um 18:12 Uhr

• 12 Mitglieder gemäß Anwesenheitsliste zu Beginn,
1x 18:25 Uhr und 1x 18:37 = 14 Mitglieder

TOP 1: Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Beschluss der 
Tagesordnung

• Feststellen der Beschlussfähigkeit: bei 46 Mitgliedern sind 1/4 erforderlich, das entspricht 
12 Mitglieder oder mehr
◦ Der 1. Vorsitzende stellte die Beschlussfähigkeit fest.

• Verlesen der Tagesordnung
◦ keine Eingänge zu TOP10 bis 25.10. beim Vorstand, daher nur Eilanträge unter TOP10 

möglich
◦ die Tagesordnung wurde einstimmig (12) beschlossen.

TOP 2: Wahl der Versammlungs- und Wahlleitung

• Tobias Maurer und Oliver Rompcik wurden zum Wahlleiter einstimmig gewählt

TOP 3: Bericht des Vorstands über 2010/2011

• Bericht zu Stammtische, Jahresabschluss 2010, 27C3, CLT, Augsburger Tage, LUG-Camp, 
VHS, Grillfeier, CCC, FrosCon

• Stammtischbesuche in Schwabach: Besucherzahlen lassen stark nach! Diskussion auf 
TOP10 verschoben

TOP 4: Bericht des Kassiers über 2010/2011

• die genauen Zahlen sind dem Bericht des Kassenwartes zu entnehmen; erwähnt wurden 
zudem 1 Nichtzahler (Vereinsausschluss), derzeit 46 Mitglieder

• vorläufiger Kassenbestand 5.102,38 Euro
• Werte für 2012 wurden dargelegt
• keine weiteren Fragen, Anträge usw. 

TOP 5: Bericht der Kassenprüfer

• die Kasse wies keine Abweichungen auf, zwei Belege wurden zur JHV nachgereicht und 
geprüft und für i.O. befunden.

• der erste Vorsitzende dankte dem Kassenwart sowie den Kassenprüfern.



TOP 6: Entlastung des Vorstandes und Kassiers

• Oliver Kügow stellte den Antrag auf Entlastung des Vorstands
◦ einstimmig angenommen (=12)

• Karsten Stieg stellte den Antrag auf Entlastung des Kassiers
◦ ebenfalls einstimmig angenommen (=12)

TOP 7: Neuwahl des Vorstandes

• erneut wurde die Feststellung der Beschlussfähigkeit durch Sven beantragt:
14 Mitglieder sind anwesend und somit ist die JHV beschlussfähig:
◦ 1. Vorstand:

▪ Vorschläge: Sven Velt (keine weitere Vorschläge)
▪ Wahl per Handzeichen: einstimmig (14)
▪ Sven nimmt die Wahl an (18:40 Uhr)

◦ 2 Vorstand:
▪ Vorschläge: Sebastian Harl (nicht anwesend, jedoch liegt dem Wahlleiter das 

schriftliche Einverständnis vor), Oliver Krisch
▪ geheime Wahl: einfache Mehrheit gemäß Satzung – 7 Stimmen für Sebastian Harl,

5 für Oliver Krisch bei 1x ungültig sowie 1x Enthaltung (=14)
▪ Nachtrag: Sebastian Harl erklärt im Anschluss an die JHV gegenüber dem 

Vorstand, dass er die Wahl annimmt.
◦ Kassenwart:

▪ Vorschläge: Norman Zimmer (keine weiteren Vorschläge)
▪ Wahl per Handzeichen: einstimmig (14)
▪ Norman Zimmer nimmt die Wahl an

◦ Schriftführer:
▪ Vorschläge: Constanze Stohn (nicht anwesend, jedoch liegt dem Wahlleiter das 

schriftliche Einverständnis vor), Martin Feldmann (lehnt ab), Oliver Krisch
▪ geheime Wahl: 10 Stimmen für Oliver Krisch, 2 Stimmen für Constanze Stohn bei

1x ungültig und 1x Enthaltung (=14)
▪ Oliver Krisch nimmt die Wahl an.

TOP 8: Neuwahl der Kassenprüfer

• die vorgeschlagenen Mitglieder Oliver Kügow, Christian Schütz, Martin Feldmann und 
Armin Kretschmer wurden einstimmig (=14) per Handzeichen gewählt

• Alle Kassenprüfer nehmen die Wahl an

TOP 9: Haushaltsplan 2011/2012

• Flagge/Banner: bereits 2010 wurden in der JHV Euro 200 für die Beschaffung genehmigt. 
Der Betrag wurde per Antrag auf Euro 400 erhöht bei 13 Ja und 1x Enthaltung (=14). Es 
wird einen Designwettbewerb geben, Wunschtermin zum Abschluss spätestens LUG-Camp 
2012. „Koordination“ durch den 1. Vorsitzenden.

• LUG-Camp 2011: Notruf der Schweizer, es gäbe kein Netzwerk; das notwendige Equipment
wurde kurzfristig durch die LUSC und teamix GmbH beschafft und auch in Tschierv 
installiert.
◦ Idee: Beschaffung eines mobilen Equipments (IKEA-Tisch) in einer Zarges-Kiste mit 



Switch, AccessPoints, kleinem Server für u.a. DHCP; Vorteil es müsste nichts mehr 
„gebastelt“ werden. Die Kosten werden auf ca. 1.500 Euro geschätzt. Zusätzlich könnte 
die Anschaffung um DECT Telefone von Sven und „Kellermaterial“ von teamix GmbH 
erweitert werden. Das zweckgebundene Budget wurde dem Vorstand bei 2 Enthaltungen 
und 12 Ja-Stimmen (=14) durch die JHV genehmigt.

• schwache Besucherzahlen (Stammtische): Gelder für „Werbung“? Wurde auf TOP10 
verschoben

• Vereinsheim: grundsätzlich „coole Idee“, jedoch folgende Bedenken: Wer kümmert? 
Heizung? Getränke? Schneeräumen? Im Zusammenhang mit dem Umbau des 
Jugendzentrums sollte dieses doch „mehr genutzt“ werden, stattdessen mehr Energie auf 
„höhere Besucherzahlen“ verwenden.

TOP 10: Sonstiges

• Stammtische: Teilnehmerzahlen gering (bis nur 2 Anwesende)
◦ Idee: nur noch 1x im Monat
◦ Vortragsreihen wurden gut angenommen, jedoch über den Sommer hin weniger 

„Interesse“, tokkee sammelt wieder neue Vortragsideen/Vortragende
◦ Idee: Zeitungsartikel (aktive Werbung)
◦ Meinungen:

▪ falscher Tag: Muss es der Donnerstag sein?
▪ früher war es auch nur 1x im Monat
▪ Sommerloch und deshalb Desinteresse?
▪ Location schuld: neuer Pächter in der Gartenlaube
▪ Vortragsstammtisch im Leitner und
▪ gemütlicher Stammtisch in der „neuen“ Gartenlaube (wird durch Vorstand geprüft)
▪ neue Leute (potentielle neue Vereinsmitglieder) werden abgeschreckt?
▪ am SLT 2011 zumindest nicht, alle wurden relativ herzlich begrüßt!
▪ gute Resonanz auf die Einladungen zum SLT via Facebook
▪ braucht die LUSC Neumitglieder?

◦ Vorschlag:
▪ Klausurtag Frühjahr 2012 (Ort: Hütte von Sebastian Harl oder Garten von Sven Velt)
▪ Beschluss: 

• Christian Schütz kümmert sich um den Klausurtag im Jugendzentrum
• Sven Velt beantragt 200 Euro insgesamt für „Marketingzwecke“ resultierend aus 

dem Klausurtag, was einstimmig mit 14 Stimmen beschlossen wurde (19:40 Uhr)



◦ Computerverbot am Stammtisch:
▪ Meinungen: 
▪ Youtube statt Geselligkeit jedoch
▪ iPhone statt Laptop
▪ Unfreundlichkeit und „Druck“ im Verein 
▪ es entbrannte eine heftige Grundsatzdiskussion, Auslöser die „Aktualität“ des Wikis, 

hierzu erfolgte ein freundlicher Hinweis auf die ureigentliche Eigenschaft eines 
Wikis und der Hinweis auf die Mailingliste. Die Liste wäre zudem schon lange nicht 
mehr für Einladungen zum Stammtisch genutzt worden. Aber: es ist nicht Aufgabe 
des Vorstands zu u.a. Stammtischen einzuladen! Es erfolge der Hinweis/Verweis auf 
den Klausurtag.

▪ Grundsatzdiskussion:
▪ Meinungen:

• welche Vorteile ergeben sich durch den Verein LUSC
• rechtlicher Rahmen für z.B Anschaffung

▪ Antrag:
• Christian Klemm beantragt die Verschiebung der Diskussion auf den Klausurtag
• Geld für Zeitungsberichte o.ä. der besuchten Events?

▪ erneuter Beschluss nach der Grundsatzdiskussion: einstimmig die Summe von 200 
Euro für Marketingzwecke wie z.B. Zeitungsartikel

Die Jahreshauptversammlung wurden durch den alten und neuen ersten Vorsitzenden Sven Velt um 
20:11 geschlossen
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